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● INSTRUCTION MANUAL FOR INSTALLATION AND USE

● MANUEL D'INSTRUCTION POUR L'INSTALLATION ET
L'USAGE
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● General Instructions

Read carefully the instructions given in this booklet. Before connecting the appliance make sure that the data shown 
on the technical plate (fig.2), corresponds with that of the mains power supply. Before carrying out any operation, 
insulate the appliance from the mains power supply. The installation must he carried out by professionally trained 
personnel in accordance with the instructions of the manufacturer and current regulations. The Manufacturer declines 
all responsability for: 
 Any damage resulting from ignoring the instructions for installation and use or from irregular use of the appliance. 
 Any inaccuracies contained in this booklet due to copying or printing errors.  

The Manufacturer reserves the right to make alterations thought useful to the product, without changing its basic 
characteristincs. 

● Technical data

● Installation instructions

1. The identifying and technical plate is fixed to the back of the appliance (fig.2 ).
2. Remove the protective film.
3. ELECTRICAL SAFETY RULES:

Please observe these essential rules:

 the mains voltage and that on the technical plate must be the same; 
 connection must be to a REGULATION earthed socket; 
 connection must be to an equipotential system; 

The electrical connection must be carried out by trained personnel in accordance with electrical norms. 
The power cable must be positioned so that no part of it reaches a temperature by 50°C. Before 
installation make sure that the socket or switch used can be easily reached when the apliance is in 
place. 
CAUTION: PRODUCER DECLINE ALL RFSPONSABILITY IF THESE SAFETY RULES ARE NOT OBSERVED. 

● Instruction for use

1. The appliance is intended for collective use and must be used by properly trained personnel.
2. Remove the protective film.
3. Before switching on the machine for the first time, thoroughly clean off the industrial oils.
4. Never use the appliance without water.
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● Starting up

1. Put the plug into the power socket.
2. Pour water into the vat up to the level marked. Never use the appliance without water.
3. Press the switch (a fig.1) into position “1”; if everything is correct it will light up.
4. Than turn the thermostat knob (b.fig.1) until 110 °C to boil watar. The heating light (c fig.1) will

come on and will go off when the set teparture is reached.
5. Introduce pasta in the appropriate baskets.
Now the appliance is ready to be used.

● Turning off

1. Turn the thermostat (b fig.1) into position “0”.
2. Press the switch (a fig.1) into position “0”.
NOTE: if the plug remains inserted the appliance is still live.

● Maintenance and cleaning

Disconnect the appliance and wait until it has cooled down before cleaning it. 
Clean using a damp cloth with a non-abrasive cleaning product or a product made specifically for 
cleaning stainless steel. 

● Safety instructions

 If the cable is damaged it must be replaced at once by qualified personnel. 
 Do not touch the appliance with wet hands. 
 Protect the appliance from harsh weather conditions (rain or strong sunlight). 
 Disconnect the appliance after each time it is used or when it is cleaned. 
 Keep it out of the reach of children. 
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● Precaution d’emploi

Lire attentivement les instructions contenues dans ce manuel. Avant de brancher l'appareil, contrôler que les données 
reportées sur la plaquette technique ( fig.2 ) correspondent à celles du réseau de distribution électrique. Avant de 
commencer n'importe quelle opération, débrancher l'appareil du réseau électrique. 
 L'installation doit être effectuée par du personnel spécialisé et conformément aux instructions du constructeur et aux 
normes en vigueur. 
 Le fabricant décline toute responsabilité en cas de: 
 Dommages éventuels découlant du non-respect des instructions d'installation ou d'emploi ou bien d'une utilisation 

non-conforme del'appareil. 
 Inexactitudes éventuelles liées à des erreurs de transcription ou d'impression. 

 Le fabricant se réserve le droit d'apporter à l'appareil toutes les modifications qu'il retiendra utiles, sans que les 
caractéristiques essentielles ne soient pour autant modifiées. 

● Données techiques

● Installation

1.1 La plaquette d'identification et de données techniques est placée au dos de l'appareil (fig.2).  
1.2 Retirer la pellicule de protection.  
1.3 NORMES DE SECURITE ELECTRIQUES:  
Respecter les normes fondamentales suivantes: 
 Correspondance entre la tension du réseau et la tension indiquée sur la plaquette des données 

techniques. 
 Branchement à un prise de terre A NORME.  
 Branchement â un système équipotentiel.  

Le branchement électrique doit être effectué impérativément par du personnel spécialisé et dans le 
respect des normes CEE. Le câble d'alimentation doit être placé de façon à ce qu'il n'atteigne à aucun 
endroit une température supérieure à 50° de plus que la température ambiante. Avant d'effectuer les 
branchements, contrôler que la prise ou que l'interrupteur utilisés pour le branchement soient 
facilement accessibles une fois l'appareil installé. 
ATTENTION: LE CONSTRUCTEUR DECLINE TOUTE RESPONSABILITÉ EN CAS DE NON-RESPECT DE CES 
NORMES DE SECURITE. 

● Mode d’emploi

1. L'appareil est destiné a un usage en collectivité et doit etre utilisé par du personnel formé pour son
utilisation.

2. Retirer la pellicule de protection.
3. Avant de mettre l'appareil en fonctionnement pour la première fois, nettoyer avec soin l’appareil des

èventuelles graisses industrielles.
4. Ne jamais utiliser l'appareil sans eau.
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● Allumage

1. Introduire la prise de l’appareil dans la prise de courant.
2. Versez de l'eau dans la cuve jusqu'au niveau marqué avant de l'utiliser l'appareil. Ne jamais utiliser

l'appareil sans eau. 
3. Plaser l’interrupteur (a fig.1) en position “1”, si tout est correct, il s’allumera.
4. Ensuite faire pivoter le thermostat (b fig.1) jusqu'à la température de 110 ° C pour bouillir l'eau. Le

témoin lumineux s'allumera (c fig.1) et ne s'éteindra qu'une fois atteinte la température
programmée.

5. Placer la pâte dans les paniers
A ce point, la machine est prete à l'emploi.

● Extinction

1. Faire pivoter le thermostat (b fig.1) en position “0”.
2. Placer l'interrupteur (a fig.1) en position “0”.
ATTENTION: si la prise reste branchée, l’appareil reste sous tension.

● Entretien et nettoyage

Avant chaque nettoyage éteignez l’appareil et laissez le refroidir. 
Pour le nettoyage, utilisez un chiffon humide avec un nettoyant doux ou un produit spécifiquement 
adapté au nettoyage de l’inox.  

● Sécurité général

 Si le cable de courant est endommagé doit etre changé tout de suite par quelqu’un de compétent. 
 Ne touches pas l’appareil avec mains ou pieds mouillés 
 Protegez l’appareil des rayons su soleil et de la pluie. 
 Avant chaque nettoyage éteignez l’appareil. 
 Tenez les enfantes loin de l’appareil branché. 
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N° Ref TRADUCTION FRANÇAISE

1 RD195 Corps

2 RA020 Voyant lumineux orange TM

3 RA016 Interrupteur à levier 0-1 rouge

4 RB053 Robinet 1/2" STD TECO

5A RB003 Bouton de réglage 0-110 LM

5B RB005 Bague pour bouton LM

6 RA003 Thermostat 0-110°C

7 RB046 Raccord 1/2" cuve - manchon de robinet

8 RB092 Manchon de robinet

9 RD196 Fond de structure

10 RB019 Pied en caoutchouc

11 RC031 Cuve cuiseur de pâtes H210 

12 RA065 Résistance blindée 3250W 230V

13 RD149 Grille interne perforée 

14 RC032 Panier GN1/3 

15 RC033 Panier GN1/6

16 RA051 Câble d’alimentation 3x1,5 Schuko




